

Kapolda NTB Berikan Penekanan kepada Anggota Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.OPINIPUBLIK.ID

Dec 16, 2024 - 11:13



SUMBAWA BARAT, NTB - Usai apel konsolidasi pasca Pilkada serentak 2024, Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.H., S.I.K., memberikan pengarahan kepada seluruh anggota Polres Sumbawa Barat, bertempat di tenda utama Polres Sumbawa Barat pada Senin (16/12/24).

Sebelum Kapolda NTB memberikan pengarahan kepada anggota Polres Sumbawa Barat, Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K.,

menyampaikan pemaparan melalui Laporan Kesatuan (Lapsat) tentang gambaran secara umum situasi dan kondisi serta faktor pendukung di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat.

Kapolda NTB menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh anggota Polres Sumbawa Barat yang sudah melaksanakan tugas dengan baik dan disiplin dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat Sumbawa Barat.

"Dulu sewaktu saya menjadi Kapolres Sumbawa Barat pada tahun 2008 sampai dengan 2011, jumlah anggota Polres sekitar tiga ratusan personel, dan saya tingkatkan terkait teknologi informasi (TI) dalam melayani masyarakat," tegasnya.

Kapolda NTB berharap, seluruh personel Polres Sumbawa Barat agar melaksanakan tugas dengan baik, hindari tindakan atau perbuatan yang dapat mencederai institusi seperti terlibat dalam penggunaan atau peredaran narkoba, judi online, dan malas masuk kantor.

Lanjut Kapolda, perbuatan anggota yang seperti di atas harus diberikan kesadaran agar berobat dan bertaubat supaya menjadi anggota Polri yang baik, tidak malas, terhindar dari judi online, dan bersih dari narkoba.

"Saya mengajak seluruh anggota yang tidak disiplin untuk sadar dan kembali melaksanakan tugas dengan baik tidak dengan cara memberikan PTDH, karena untuk menjadi Polri tidak gampang mesti melalui banyak seleksi. Para anggota harus mengingat perjuangan saat mendaftar Polisi maka sayangi diri sendiri dan pupuk rasa tanggung jawab sebagai anggota Polri," tuturnya.

"Tolong para personel yang sudah diberikan amanah jabatan agar dilaksanakan dengan baik, lakukan inovasi dan kembangkan kreatifitas positif untuk kemajuan Polri, jaga kekompakan, jaga kesehatan. Semoga kita semua selalu mendapat petunjuk dan kemudahan dalam melaksanakan tugas dari Allah Swt., Tuhan Yang Maha Esa," pungkasnya.(Adb)